



Lena Ortwein und Christian Sporbert, beide HS Immobilienberatung, übergeben Anke Voigt, Bärenherz, den Spendenscheck

09.10.2023 00:00 CEST

Gemeinsam Gutes tun – HS Immobilienberatung GmbH Halle spendet wiederholt 150 Euro

Nun schon zum dritten Mal erhielt das Kinderhospiz Bärenherz einen Spendenscheck in Höhe von 150 Euro von der HS Immobilienberatung GmbH, symbolisch überreicht von Lena Ortwein, duale Studentin, und von Christian Sporbert, einer der beiden Geschäftsführer der Hallenser Firma.

Bereits seit 2017 ist der Hallenser Immobilienmakler mit der Aktion „Gemeinsam Gutes tun“ aktiv. Wird eine Immobilie erfolgreich verkauft,

spendet die Firma 150 Euro und der Auftraggeber, der vormalige Besitzer bestimmt, an welche regionale wohltätige Einrichtung die Spendensumme geht. Wir freuen uns sehr, dass es diese Aktion gibt. Der Firmenwebsite ist entnommen, dass wir es dieses Mal Frau Becker aus der Nähe von Gotha zu verdanken haben, dass das Kinderhospiz der Empfänger ist. Bärenherzliches Dankeschön für diese so wichtige Unterstützung unserer lebensverkürzend erkrankten Kinder!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de